

Seminario

Recursos comunicativos y empleabilidad

Lunes, 11 de noviembre de 2019, 18-19.30 h
Aula Magna del Edificio Quintiliano

María Ana Pérez Malesys, Coach personal

**Coaching: habilidades de comunicación
y conversaciones transformadoras**

Lunes, 2 de diciembre de 2019, 18-19 h
Aula Magna del Edificio Quintiliano

Elena Díez Crespo, Coordinadora URemplea Titulados de la FUR

**Elaboración de la candidatura personal y curriculum vitae
en profesionales de la educación**

Miércoles, 18 de diciembre de 2019, 18-19.45 h
Aula 100 del Edificio Vives

Javi Pena, Actor, director y guionista. Tres Tristes Tigres y TECU de la UR

**Técnicas de dramatización: “el arte del actor”
para mejorar la expresión oral**

El Departamento de Filologías Hispánica y Clásicas, y en especial el Área de Didáctica de la Lengua y la Literatura, mantiene un firme compromiso con el desarrollo y divulgación de las habilidades comunicativas en la sociedad y en la formación de los estudiantes. Por ello, en esta ocasión hemos querido invitar a tres especialistas en recursos comunicativos orales y escritos que servirán de ayuda a nuestros alumnos en su futuro profesional inmediato, pero también para desenvolverse con eficacia en la sociedad.

En la primera sesión contaremos con Dña. **María Ana Pérez Malesys**, Coach Personal. Su intervención, Coaching: Habilidades de comunicación y conversaciones transformadoras, mostrará cómo mejora el Coaching las habilidades personales, la gestión de emociones, la motivación, el autoconocimiento y la autoestima, al tiempo que ayuda a construir conocimiento y responsabilizar al alumno de su proceso formativo.

En la segunda, Dña. **Elena Díez Crespo**, Coordinadora URemplea Titulados de la Fundación de la Universidad de La Rioja, hablará sobre Elaboración de la candidatura personal y curriculum vitae en profesionales de la educación, con el fin de optimizar el uso de los recursos necesarios para que los jóvenes universitarios, y especialmente los estudiantes de Grado de Infantil y Primaria, accedan con mayor facilidad al mundo profesional.

En la tercera, D. **Javier Hernández Pena**, actor, director y guionista, dedicado al mundo de la docencia y al teatro profesional, e integrante de los grupos de teatro Tres Tristes Tigres y TECU de la Universidad de la Rioja, en su sesión titulada Técnicas de dramatización: “el arte del actor” mostrará una gran variedad de recursos dramáticos y guiará a los futuros docentes en la puesta en escena de sus propios guiones teatrales.

Las conferencias están dirigidas en primera instancia a los alumnos de los Grados de Educación, pero consideramos que pueden ser de interés para docentes de cualquier etapa educativa, para profesionales cuyo trabajo implique un uso constante de la expresión oral y/o escrita y para el público en general.

Inscripción

La inscripción es gratuita hasta completar aforo, a través del siguiente formulario: <https://forms.gle/PLLbdP5RPbYoYXgi6>

Se entregará diploma acreditativo solo a los asistentes que participen en todas las sesiones. Se realizará control de asistencia mediante doble hoja de firmas (al principio y al final de las conferencias) en cada sesión.

Dirección y coordinación académica

Dña. Delia Gavela García y Dña. María del Sol Silvestre Salas